

und dann, da ich die Bauchseite gefaßt hatte, bekam ich auch die Eingeweide in den Mund und spie voll Grimm und Wuth das abscheuliche Zeug aus.

„Nun denkt Euch, der schwarze Hund bedauerte mich nicht, sondern lachte, nahm einen Fisch vom Feuer, faßte mit der einen Hand seinen Kopf und kratzte mit der anderen Hand ihm über den Rücken bis zu dem Schwanz abwärts, zog ihm den ganzen Schuppenpelz mit einmal ab und hielt mir so den Fisch hin, indem er mir zeigen wollte, wie er mir das Fell über die Ohren ziehen würde, von unten her! ganz gegen die Ordnung, nicht einmal wie es sonst bei anständigen Leuten üblich ist. „Ihr könnt Euch denken, Herr Doctor, in welche Wuth ich gerieth!“

„O Gott ja, ich kann es mir denken“, sagte ich ganz entsetzt, aber Violet ließ sich nicht stören, sondern fuhr fort: „Auf diese Verhöhnung mußte dem schwarzen Hunde gedient werden, und das geschah denn auch so nachdrücklich, daß der großmäulige Spitzbube sofort zu Boden stürzte. Ich hatte ihm meine etwas breite Hand nur ganz gutmüthig über das Gesicht gelegt, ich wollte ihn nur ein bißchen mit dem Theer schwarz machen, welcher gewöhnlich daran klebt, statt dessen war der Kerl aber so dumm daß er blutete, wie ein angestochenes Schwein. Da die Kerls wirkliche Schweine sind, so würde mich das nicht weiter gewundert haben, aber was mich billig in Erstaunen setzte war, daß der schwarze Bursche das ordentlich übel nahm. Herr Gott, wenn ich jeden Hieb, den mir der Capitain verabreichen läßt, übelnehmen sollte — ich käme ja gar nicht aus dem Uebelnehmen heraus.

„Nun der elende Wicht nahm es mir einmal übel und schlug wieder nach mir, was ich zwar nicht übel nahm, was ihm aber übel bekam, denn meine Kameraden standen mir natürlich bei und so ging es denn los, wir sehen Alle etwas blutig aus und wir werden uns wohl gehörig waschen müssen, damit der Herr Capitain uns nicht auch noch den Rücken blutig kratzen läßt, aber gewurzelt haben wir sie, da liegen zweie, die nicht mehr allein aufstehen werden.“

Zwanzigstes Kapitel.

Die Matrosen und Herr von Diepenbroof bleiben unverbesserlich auf ihrer Sinnesart bestehen. Wir werden von einem spanischen Wachtschiff aufgebracht, dessen Befehlshaber die Anzeige über die Brutalität der Matrosen macht, worauf ein aufgedrehtes Tau in Bewegung gesetzt wird.

Ich war tief empört über diese Schändlichkeit, im Grunde aber war es nichts weiter als das ganz gewöhnliche Matrosenraisonnement, alles was sie nicht verstehen von den Aeußerungen der Wilden ist für sie eine Beleidigung und eine solche kann bei diesen Menschen nicht anders als durch Prüegeln oder Todtschlagen gerächt werden. Und nun verlangt man noch, daß die Insulaner